



Periódico: El Financiero.

Título: Covid: ya creció 400 por ciento en México.

Subtítulo: Van aproximadamente siete semanas desde que nuevamente empezaron a

crecer los contagios a escala nacional.

Tema: Salud.

Referencia: Quintana, E. (Julio,15,2021). Covid: ya creció 400 por ciento en México.

[Editorial]. El Financiero. Recuperado de: https://bit.ly/3ncxj55

Resumen:

Covid: ya creció 400 por ciento en México.

Van aproximadamente siete semanas desde que nuevamente empezaron a crecer los contagios a escala nacional.

Ayer se rebasaron ya los 12 mil nuevos contagios en un día, con un aumento superior a 400 por ciento respecto a los niveles medios que tuvimos en los últimos días de mayo.

En países en los que el porcentaje de vacunación es menor, como en el nuestro, el riesgo de que los contagios continúen hacia arriba es muy grande.

En lugar de alertar a la población a ser muy cuidadosa con esta nueva ola, ayer, en la conferencia mañanera, se volvió a desestimar el riesgo.

El presidente de la República volvió a poner sobre la mesa el tema del regreso a clases a partir del próximo ciclo lectivo que comienza el 30 de agosto.

A lo largo de los meses, las autoridades de Salud a cargo del doctor López-Gatell han hecho una gestión desastrosa de la pandemia.

Las autoridades del gobierno federal y de muchos gobiernos estatales no nos van a cuidar.

Responsable: Berenice Verde Hernández.